

ABSTRAK

”Pelaksanaan Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan di Sekolah Dasar Negeri Gugus III dan IV Kecamatan Panti Kabupaten Pasaman.”

OLEH : Ahmad Sartuni, /2011

Penelitian ini berawal dari belum berjalannya pembelajaran Penjasorkes di sekolah sebagaimana mestinya, sehingga tingkat pencapaian hasil belajar siswa belum sesuai sebagaimana yang diharapkan. Faktor-faktor yang diduga sebagai penyebabnya antara lain kemampuan guru dalam direncanakan, melaksanakan dan mengevaluasi hasil belajar. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi pembelajaran Penjasorkes yang dilakukan oleh guru di Sekolah Dasar Negeri Gugus III dan IV Kecamatan Panti Kabupaten Pasaman.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif yang bertujuan untuk meninjau dan mendeskripsikan suatu keadaan pada saat penelitian dilakukan Lokasi penelitian yaitu Sekolah Dasar Negeri Gugus III dan IV Kecamatan Panti Kabupaten Pasaman., yang dilakukan pada bulan November 2010. Populasi dalam penelitian ini yaitu guru Penjaskes dan Kepala Sekolah yang ada di Sekolah Dasar Negeri Gugus III dan IV Kecamatan Panti Kabupaten Pasaman yang berjumlah 25 orang. Sedangkan jumlah sampel penelitian 25 orang guru penjaskes dan Kepala Sekolah, teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel yaitu Total Sampling.

Hasil penelitian diperoleh Perencanaan pembelajaran Penjasorkes sebesar 70,00%, Pelaksanaan pembelajaran sebesar 69,00%, dan evaluasi pembelajaran penjaskes 74,00%. Secara keseluruhan pelaksanaan Pembelajaran Penjasorkes di Sekolah Dasar Negeri Gugus III dan IV Kecamatan Panti Kabupaten Pasaman sudah cukup baik, namun masih perlu ditingkatkan. Untuk itu diharapkan kepada guru Penjaskes yang ada di Sekolah Dasar Negeri Gugus III dan IV Kecamatan Panti Kabupaten Pasaman untuk dapat meningkatkan pengetahuannya baik dalam hal merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran demi pencapaian hasil belajar sesuai dengan yang diharapkan dalam Permen No.22 Tahun 2006.

Kata Kunci: Pelaksanaan Pembelajaran Penjasorkes.